

¿Cómo se benefician las comunidades?

El proceso de exploración trae consigo la generación de empleo a través de servicios y mano de obra como choferes, cocineros, personal de limpieza, albañiles, ayudantes de obra, entre otros.

Los habitantes de las comunidades tienen la posibilidad de trabajar en estas obras durante el tiempo que dure el proyecto exploratorio. Por ley, se prioriza la contratación de servicios y mano de obra local del área de influencia del proyecto.

Asimismo, las comunidades se benefician con proyectos sociales relacionados a la compensación que deben recibir por el hecho de que el proyecto se realiza en sus territorios. También se benefician con el fortalecimiento de capacidades locales, reflejadas en la actuación como monitores ambientales, y la constitución de empresas de servicios que, gracias al mejoramiento continuo, se vuelven más competitivas.

Por otro lado, las comunidades deben ser beneficiadas con el ingreso de los recursos de regalías e Impuesto Directo sobre los Hidrocarburos (IDH), que llegan a las provincias productoras de petróleo y gas natural. Estos recursos son administrados por las autoridades locales (municipios y gobernaciones) para el beneficio de todos los habitantes.

Una vez se inicien las actividades, se implementa un Plan de Inversión Social para el área de influencia del proyecto.